



Südkompanie ist für das Frühlingsfest bestens gerüstet

Allagen. Zu einem zünftigen Frühlingsfest mit anschließendem Tanz in den Mai lädt die Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen am Sonntag, 30. April, ab 19.30 Uhr in das Festzelt unter der Vögelstange am Sportplatz ein. Zum Tanz spielen die „Melo-

dicas“ aus Suttrop mit flotten Rhythmen auf. Auch für das leibliche Wohl der Gäste ist bestens gesorgt, wie Kompanieführer Dieter Beckschäfer berichtete. Ein knuspriger Braten wird selbst den größten Hunger stillen. Als eifrige Helfer werden

Mitglieder der Mittelkompanie hinter der Theke helfen, den Durst der hoffentlich zahlreichen Gäste zu löschen. Unser Bild zeigt den Aufbau des Festzeltes, der unter Leitung von Kaspar Peck (Niederbergheim) reibungslos vonstatten ging.